
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 

REQUERIMENTO Nº 296/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
demora para a entrega de resultados 
do exame de Papanicolau feitos na 
Rede Municipal de Saúde. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por munícipes 

reclamando da demora na entrega de resultado do exame Papanicolau pela 
Rede Municipal de Saúde; 

 
CONSIDERANDO que o Sr. Washington Rosa reclamou que foi 

na Saúde da Mulher buscar o exame da esposa Fernanda Naria dos Santos 
Nascimento feito em 15 de agosto do ano passado (6 meses), e até o 
momento não ficou pronto para apresentar ao médico especialista; 

 
CONSIDERANDO que o reclamante acredita que muitas 

mulheres estejam nessa situação, fazem campanha para elas fazerem o 
exame periódico e o resultado demora muito para ser entregue às pacientes; 

 
CONSIDERANDO que o Papanicolau é um exame de prevenção 

de câncer no colo do útero e a recomendação é que seja realizado anualmente 
por todas as mulheres com idade entre 21 e 65 anos, com vida sexualmente 
ativa. Além do câncer no colo do útero, o exame também pode determinar 
níveis hormonais, diagnosticar inflamações ou infecções vaginais e doenças 
sexualmente transmissíveis como HPV, gardnerella, tricomoníase, candidíase, 
gonorreia, sífilis e clamídia, entre outras. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) Qual é o motivo para a demora na liberação dos resultados 
dos exames de Papanicolau?; 
 

2º) Quanto tempo as pacientes estão aguardando para receber o 
resultado dos exames?; 
 

3º) A demora na entrega dos exames é normal ou ocorre devido 
a problema pontual?; 
 

4º) Geralmente, qual é o prazo para a Secretaria Municipal de 
Saúde entregar o resultado para as pacientes?; 

 
5º) Existe uma previsão para a normalização das entregas dos 

resultados do exame Papanicolau?; 
 
6º) Mensalmente, quantas pacientes são atendidas na Rede 

Municipal de Saúde para a realização desse tipo de exame?; 
 
7º) Atualmente, quantas mulheres aguardam a liberação dos 

resultados dos exames Papanicolau feitos na Rede Municipal de Saúde?; 
 
8º) Os exames são feitos no próprio município ou fora dele? Qual 

é o valor gasto mensalmente e/ou anualmente com a realização desses 
exames? Se houver contratação, informar empresa e valores cobrados. 
 

9º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de fevereiro de 2.018. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


